

Hessen

## Breitband-Strategie beteiligt Firmen

**[08.10.2010] Im Rahmen des Projektes zum Aufbau von Highspeed-Netzen führt das Land Hessen zunächst eine Bedarfsabfrage unter Unternehmen durch.**

Unternehmen können sich noch bis zum 12. Oktober 2010 an der Entwicklung der Breitband-Strategie in Hessen beteiligen. Wie das Wirtschaftsministerium des Landes mitteilt, werden hessische Unternehmen aufgerufen, einen Online-Fragebogen auszufüllen, um den künftigen Bedarf an schnellen Internet-Zugängen sowie deren Bedeutung für die Standortentscheidung zu ermitteln. Die Ergebnisse der Bedarfsabfrage, welche das Ministerium gemeinsam mit den hessischen Kammern durchführt, sollen als Grundlage für die Strategiefindung zum Ausbau von Hochgeschwindigkeitsnetzen in Hessen dienen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Hessen